



HPはこちらから

昼夜の寒暖の差に気を付けて、元気に過ごしましょう

日中は、動くと汗ばお程ですが、朝夕は上着が必要なくらい気温が下がってきました。今年の冬はどこまで寒くなるのでしょうか。今月も過ごしやすく、何をやるにも気持ちの良い季節ですが、日没がだいぶ早くなっています。

暗くなる前に子供たちは、お家に帰っているでしょうか。自転車の乗り方や出かける時の約束など、もう一度ご家庭で確認してください。

また、秋の夜長を有効利用しているでしょうか。

“Time is money” 大切な時間を有意義に過ごしましょう。



アシストネットの皆さんにご協力いただいた芋掘りの様子

P T A 行事が盛りだくさんでした。

10月は親子交流学習を実施する学年がたくさんありました。保護者のみなさんと過ごす子供たちの表情は、普段見せない嬉しそうな顔でした。お忙しい中、大勢ご参加いただきありがとうございます。

【10/6 3年生 釘打ちトントン、ハッピー子育て講座】



【10/13 1年生 ハロウィンの衣装づくり】



【10/17 6年生 まが玉づくり】



【10/27 5年生 いぶき焼き】



【11/2 2年生 くっつきマスコット】



【11/2 授業参観・引き渡し訓練(写真は、竜巻の避難訓練)】 【11/3 資源物回収】



秋の行事も盛りだくさんです。HPをご覧ください。

ここでは、ご紹介できなかった校外学習など10月は盛りだくさんの行事がありました。HPでも紹介していますので、ご覧ください。(QRコードは、表面です)

第2回学校運営協議会を行いました。

10/23に第2回学校運営協議会を開催しました。学校の様子をお伝えし、創立記念行事についてもご検討いただきました。また、授業を参観していただき、今後の学校運営についても、様々な立場からのアドバイス等をいただきました。



「まごころ」発見！！

子供たちに大人気の“ジャングルジム”昼休みは、我先にと急ぐ子供たちでいっぱいです。でも、どの遊具も子供たちが譲り合って仲よく遊んでいます。ブランコも大人気ですが、学年関係なく交代で乗っています。ドッジボールや鬼ごっこも「入れて」の声に「いいよ」と答えている姿をよく見かけます。



学校の3つのシンボルを紹介します ②けやき



校庭の東側に立つおおきなシンボル「けやき」。校長室にある寄贈された旧校舎の絵にもしっかりとけやきの木が描かれています。

先日、芋掘りの際に来ていただいたアシストネットの方と話をしているときに、ケヤキの話題が出て「いつからあるんですか」と聞くと、旧校舎がある頃に卒業記念として植えたようだ、ということを知りました。そして、一度、上の方を伐採されたことも。

私も伐採したことは、覚えていました。

